

---

## **Comercio impulsa junto con el Cabildo de La Gomera las zonas comerciales abiertas de Hermigua, Alajeró y Agulo**

La institución insular acoge una reunión con representantes municipales de la Isla, el presidente Casimiro Curbelo y el director general de Comercio del Gobierno de Canarias, David Mille

La Consejería de Turismo, Industria y Comercio aportará para el desarrollo de cada uno de los proyectos 350.000 euros

**La Consejería de Turismo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias impulsará junto con el Cabildo de La Gomera las Zonas Comerciales Abiertas (ZCA) de los municipios de Agulo, Hermigua y Alajeró, con el fin de que sirvan de polo de atracción de desarrollo económico e impulsar a las pequeñas y medianas empresas de la Isla.**

Esta mañana, el director general de Comercio, David Mille, mantuvo un encuentro con el presidente de la Corporación insular, Casimiro Curbelo, y el consejero de Comercio de La Gomera, Miguel Melo, así como con la alcaldesa de Agulo, Rosa China; el alcalde de Valle Gran Rey, Ángel Piñero; el teniente de alcalde de Alajeró, Nicolás Montesinos; y la concejala de Comercio de Valle Gran Rey, Teresa Ortiz, con el objeto de analizar las propuestas que pretenden llevar a cabo en sus respectivos municipios y la situación de los proyectos ya puestos en marcha en la Isla.

La Consejería que dirige Yaiza Castilla ha previsto con cargo al presupuesto de 2021 aportar para el desarrollo de cada una de las zonas comerciales abiertas de Agulo, Hermigua y Alajeró 350.000 euros a través de una subvención directa a los respectivos ayuntamientos y será la empresa Gestión Urbanística Santa Cruz de Tenerife S.A, (Gestur-Tenerife) la que se encargará de dar forma a los diferentes proyectos.

El presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo, destacó la utilidad de estas inversiones que facilitarán la dinamización del comercio local, a partir de la adecuación de los espacios públicos en los que se concentra la actividad económica de cada municipio. En este sentido, Curbelo recordó que ya se están ejecutando los trabajos de la zona comercial abierta de Vallehermoso y, ahora, se trabaja junto con el Gobierno de Canarias para desarrollar el resto de los proyectos fijados para los municipios de Agulo, Alajeró y Hermigua.

Curbelo insistió en que el desarrollo de estos proyectos posibilitará que los seis municipios dispongan de zonas comerciales abiertas, sirviendo de atractivo para el consumo en un momento en el que las inversiones públicas en estos sectores tienen "un impacto significativo, contribuyendo a la calidad de los servicios que prestan y apostando por la diversificación", aseguró.

El cometido de las ZCA es el de dinamizar la economía local y potenciar la actividad del sector, algo especialmente necesario en estos momentos para paliar las consecuencias de la crisis económica generada por la Covid. Asimismo, con las zonas comerciales abiertas la Consejería que dirige Yaiza Castilla persigue la revitalización del comercio local, diferenciándolo y potenciando sus ventajas frente a otros formatos. Una finalidad que pretende alcanzarse mediante la unificación de criterios en torno al comercio minorista que se desarrolla tanto en las zonas urbanas como rurales de las Islas.